



Cocotte la poule a séduit petits et grands à Blessy



Une cinquantaine d'enfants a reçu son petit lapin garni à l'issue de la chasse à l'oeuf



La création du décor et des accessoires pour le spectacle avance discrètement...



Création d'une oeuvre sonore en partenariat avec LABANQUE à Saint-Hilaire-Cottes



Atelier musical à Ham-en-Artois



Bulles de savon à la crèche Babilou à Isbergues



Acrobaties avec Cirqu'en Cavale à Ferfay



Flamme Olympique en peinture gonflante



L'exposition itinérante continue de s'inviter dans vos communes

CONTACTS

Antenne de Lillers - 7 rue de la Haye, 62190 Lillers

relaispetiteenfance@bethunebruay.fr

06.43.15.29.45

Maison de l'enfance et de la famille, Route de la

07.88.25.23.79

Victoire, 62330 Isbergues

Permanences administratives du lundi au vendredi de 13h30 à 17h

Service mutualisé des communes :

Auchy-au-Bois, Blessy, Boureçq, Burbure, Busnes, Ecquedecques, Estrée-Blanche, Ferfay, Gonnehem, Guarbecque, Ham-en-Artois, Isbergues, Lambres-lez-Aire, Liéttrés, Ligny-les-Aire, Lillers, Linghem, Locon, Mazinghem, Mont-Bernanchon, Norrent-Fontes, Quernes, Rely, Robecq, Rombly, Saint-Floris, Saint-Hilaires-Cottes, Saint-Venant et Witternesse.

L'info du Relais Petite Enfance



JUILLET / AOÛT / SEPTEMBRE 2024

« Tous les enfants sont des artistes. Le problème c'est de rester artiste une fois adulte » Pablo PICASSO

Lors de la précédente lettre, nous vous présentions notre projet d'animation 2024 centré autour de l'art sous toutes ses formes.

Depuis le début de cette année, les ateliers artistiques se multiplient et viennent ainsi développer l'imaginaire, l'éveil sensoriel et l'expression des émotions des enfants accueillis lors des ateliers d'éveil.

Nous vous avons également informé qu'un spectacle réalisé par les animatrices, assistantes maternelles et les enfants aurait lieu en fin d'année.

Prenez date ! Il aura lieu le **Mercredi 18 décembre 2024** à la salle des fêtes de Saint-Venant, accueil dès 9h15.

Tous les parents employeurs et assistantes maternelles du territoire y sont chaleureusement conviés. Nous comptons d'ailleurs vivement sur votre présence afin d'encourager par vos applaudissements les enfants et les professionnelles qui monteront sur scène.

Afin de peaufiner ce projet et de se saisir des inspirations et capacités de chacune, une réunion de rentrée, autour d'un pot convivial, est proposée aux assistantes maternelles le **jeudi 12 septembre de 19h à 21h à Lillers**, l'occasion également d'évoquer l'idée d'une sortie organisée par le relais.



Atelier Cirqu'en Cavale



Création d'une oeuvre sonore



Atelier d'arts plastiques "à la manière de"

Des temps d'échange pour les professionnelles : les GAPP

Trois groupes d'analyse des pratiques professionnelles (GAPP) se sont tenus le mardi 19 mars et les samedi 25 mai et 15 juin.

Ces temps d'échanges, encadrés par une professionnelle, amènent les participants à réfléchir sur leurs pratiques de manière critique et constructive, tout en créant du lien avec les apports théoriques entre les participants. Il peut s'agir de trouver une issue favorable à une situation problématique avec l'accueil d'un enfant ou d'une famille ou encore d'en apprendre davantage sur le développement social et affectif de l'enfant.



Ça va se passer (sur Inscription) :

Les formations programmées :

- **Samedis 7 et 21 septembre 2024** : « Prendre soin de soi et prévenir l'épuisement professionnel » à Lillers

Groupes d'Analyse des Pratiques Professionnelles (sur inscription)

- Mardi 24 septembre de 19h à 21h à la maison de l'enfance et de la famille, route de la victoire, à Isbergues

FLASH Info

Ce qui s'est passé...



La chasse à l'oeuf à Blessy a réuni 18 assistantes maternelles, 14 parents employeurs et 50 enfants.



3 ateliers passerelles dans 3 écoles de la commune d'Isbergues ont eu lieu en partenariat avec le RPE.



Deux formations continues « alimentation et prise de repas de l'enfant » et « recyclage sauveteur secouriste du travail » ont eu lieu en mars, avril et juin.

Les animations ne reprendront qu'à partir du 9 septembre.

Nous laissons une semaine aux enfants et aux assistantes maternelles afin de reprendre en douceur le rythme de l'école.

Nous restons à votre écoute, n'hésitez pas à nous contacter. Le RPE n'a pas de fermeture administrative.